

Judicial



Sargento, Libardo Vega, afectado.

Bombero y trabajador, electrocutados. Sucedió en la vereda San Bernardino de Popayán

Martes, Septiembre 29, 2020 - 09:32

Un integrante del Cuerpo de Bomberos Voluntarios de la ciudad de Popayán y al parecer un trabajador de una finca, resultaron heridos al recibir descargas eléctricas en hechos ocurridos en el norte de la capital caucana.

Atención

Todo se dio cuando las unidades de rescate acudieron a un predio ubicado en la vereda San Bernardino después de la llamada de habitantes que indicaban que un hombre que al parecer había subido a un poste de energía a realizar unos arreglos hizo contacto con el sistema eléctrico quedando 'pegado' en el lugar. El evento sucedió el pasado domingo, después que calmara un fuerte aguacero acompañado de granizo y tormenta eléctrica que tumbó árboles, afectó vivienda y algunas inundaciones.

Rescate

Los bomberos rápidamente a bordo de una máquina de rescate urbano y una ambulancia se desplazaron al retirado sitio. Al llegar, las unidades iniciaron con los trabajos de rescate los cuales fueron riesgosos y tomaron su tiempo, hasta el punto de lograr el objetivo de poner a salvo al ciudadano.

Descarga

En el momento en que los rescatistas estabilizaban al paciente, por causas que son investigadas, uno de ellos recibió una fuerte descarga. Pero el traje que llevaba, evitó que la situación hubiera sido peor. Sin embargo, por lo ocurrido, el sargento Libardo Vega fue auxiliado por sus compañeros, subido a una máquina y empezó su traslado a un centro médico.

Al hospital

En el sector de Torremolinos, se hizo el cambio a una ambulancia de la misma Institución y la unidad al final fue llevado al hospital San José donde al cierre de esta edición permanecía estable y fuera de peligro. El trabajador que resultó herido presenta un cuadro más complejo con quemaduras de segundo y tercer grado principalmente en su zona abdominal.

Pronunciamento

El Comandante de Bomberos, capitán Juan Gañán mencionó; "una vez terminaron la atención del Sargento Vega, se encontraba estable, sedado y quedó en observación. Lo protegió la ropa, guantes y el tipo de escalera que usamos. El señor que bajó el bombero Juan Angulo si está delicado con quemaduras pero consciente".